

## SAN JORDI SIN ENTIDADES

Como miembro de una entidad social de Vilafranca considero injustificable que a las entidades no se nos permita poner una paradita este año por San Jordi. Puedo entender que debido a la pandemia se tomen las medidas necesarias para evitar aglomeraciones de gente, pero también pienso que Vilafranca es suficientemente grande y dispone de diferentes y amplios espacios para incluir a todos los que deseen poner una paradita este día, tanto profesionales como entidades. En nuestro caso concreto y sabiendo que como entidad no podríamos participar en el mercado de rosas y libros, hemos solicitado poner un par de mesas delante de la entrada del local de nuestra entidad, en la calle Torrelles de Foix, 30. Se trata de una calle ancha del barrio de Les Clotes, con amplia zona de paseo similar a una rambla, donde no interferimos el paso a nadie, y además, con nuestra parada dinamizaríamos el barrio durante la diada para los que no quieran o no puedan desplazarse a la rambla, ya que en el barrio tampoco hay ninguna librería ni floristería. Pero nuestra petición ha estado inmediatamente desestimada solo un día después de presentarla. Nos dicen del Ayuntamiento que siguen las recomendaciones del PROCICAT y que no pueden permitir más paradas que las de los profesionales. Nos indigna la rigidez del Ayuntamiento de Vilafranca, pienso que con cordura no hay problema en ser más flexible y en ocasiones hay que serlo, valorando los pros y los contras. Estamos ya todos muy cansados de esta pandemia, de tantas restricciones, muchas de ellas sin sentido. Las entidades pequeñas como la nuestra estamos haciendo un gran esfuerzo por sobrevivir, para mantener la motivación de ayudar a la gente, en nuestro caso a la gente mayor afectada por demencias y sus familias. Es muy frustrante que, empezando por la administración que te cierra puertas y acabando por la inconsciencia e ignorancia de la gente, haya iniciativas solidarias que mueran por falta de atención y colaboración.

San Jordi es una diada tradicionalmente participativa y solidaria, y por lo que nosotros hemos observado de otros años, la gente se vuelca en colaborar con las entidades. Puede que haya muchas entidades a las que les sea indiferente poner paradita o no porque ya reciben suficientes ayudas de la administración, pero para nosotros es importante porque tenemos material para vender, rosas artesanales que hacemos con mucha ilusión en el taller de manualidades y libros de segunda mano que la gente nos da desinteresadamente para ayudarnos a seguir con nuestras actividades. Para las entidades pequeñas cada euro cuenta. Hemos cumplido los seis años de asociación administrando siempre con mucho cuidado todo el dinero que hemos tenido en nuestras manos, eso dice mucho de nosotros.

En fin, para terminar solo decir que las cosas no cambian si se hacen siempre del mismo modo, que el sol sale para todos, que los que nos esforzamos por tener un mundo mejor no tendríamos que ser ignorados ni excluidos y que nosotros como asociación, seguiremos luchando mientras nos quede dinero y fuerzas.

**Marta Surroca**